



ひだまり

長生村立一松小学校 1年生 学年だより 令和8年2月2日

朝晩の冷え込みが續きますが、暦の上ではもうすぐ立春です。子どもたちは寒さに負けず、縄跳びをしたり、遊具で遊んだりして元気いっぱいです。

学習では、1年間のしめくくりとして今年度の学習内容の定着に向けて、4月からの学習内容を振り返っているところです。課題をその日のうちに終わらせようとする姿が見られ、成長を感じます。忘れてしまっている学習もあり、思い出しながら、調べながら頑張っています。残り少ない今年度ですが、子どもたちと一緒に頑張ります！引き続き御協力をお願いいたします。

国語	ずっと	ずっと	だいすきだよ
算数	100までのかずのけいさん		
生活	ふゆとなかよし		
	年ちょうさんとこうりゅうしよう		
音楽	ようすをおもいうかべよう		
図工	ありがとう	6年生	
体育	ボール蹴り遊び		
道徳	やればできるんだ	他	



2月といえば節分ですね。そして、多くの地域では豆まきが行われています。これは、宮中で節分に行われていた「追儺（ついな）」という鬼払いの行事が広まったものだそうです。節分の豆を年齢の数（または年齢+1個）食べることで、無病息災を願うというのもよく知られています。

今年1年の自分や周りの人の健康を祈りながら楽し^く豆まきをし、豆を食べてみてください。



学校では、自分の中から追い出したい鬼を書き、廊下のファイルに入れました。
「わすれものおに」や
「おしゃべりしちゃうおに」「めんどくさがりおに」などを追い出したい
そうです(*^*)



《2月の予定》

- 2月6日（金）、こども園の年長さんと交流会をします。遊びの説明の練習や、プレゼント作りを頑張っています。当日、よい天気になりますように…。
 - 2月25・26日（水・木）に、千葉県標準学力検査が行われます。
1日目に国語、2日目に算数を行います。
学校でも復習に取り組んでいきますが、御家庭でもこれまでの学習の復習をお願いします。テストの範囲は、1年生の学習内容全てです。学校から持ち帰ったプリントやテストに目を通してくださいと、どの問題でつまずいているかがわかります。自主学習ノートを活用していただけますと幸いです。何かありましたら、いつでも担任まで、御連絡ください。
 - 2月27日（金）に、今年度最後の地区児童会があります。普段の登下校でお困りのことや、相談したいことがありましたら、お知らせください。私から、それぞれの地区担当にお伝えします。
 - 今一度、学校に持ってくるものの確認をお願いします。ハンカチ・ティッシュの忘れ物や、鉛筆の削り忘れが目立ちます。御家庭で、声掛けをしていただけるとありがたいです。
-